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ようやく暖かく 

なってきましたね。  

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

 
か ん ば ら こ う い ち ろ う 
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②
非
常
勤
行
政
委
員
の
報
酬
に
つ
い
て 

Ｑ
．
非
常
勤
行
政
委
員
の
報
酬
を
月
額
支
給
し
て
い
る
こ
と
に
つ
い
て
、 

 
 

ど
う
思
っ
て
い
る
の
か
？ 

 
 

今
年
１
月
、
大
津
地
裁
で
の
「
月
額
報
酬
を
得
る
こ
と
は
違
法
」
と
の 

 
 

判
決
が
あ
り
ま
し
た
。
こ
の
判
決
結
果
を
ど
う
考
え
て
い
る
か
？ 

Ａ
．
行
政
委
員
は
、
高
度
な
専
門
知
識
や
判
断
力
等
が
求
め
ら
れ
る
の
で
、 

 
 

そ
の
役
割
・
職
責
に
見
合
う
、
月
額
報
酬
で
支
給
す
る
方
が
望
ま
し
い 

 
 

と
考
え
て
い
る
。
判
決
に
つ
い
て
は
、
現
在
、
控
訴
中
で
、
今
後
の 

 
 

 

 
 

動
き
を
注
視
し
て
い
く
。 

（
意
見
）
各
行
政
委
員
の
活
動
実
態
を
明
ら
か
に
す
べ
き
。 

 
 

③
ご
み
収
集
運
搬
業
務
に
つ
い
て 

Ｑ
．
昨
年
、
ご
み
収
集
・
運
搬
業
務
の
民
間
委
託
を
１
割
増
や
し
た
こ
と 

 
 

で
経
費
削
減
効
果
は
ど
れ
く
ら
い
あ
っ
た
の
か
？  

 
 

直
営
で
行
っ
て
い
る
ご
み
収
集
・
運
搬
は
３
人
で
す
。
民
間
業
者
は 

 
 

２
人
で
行
っ
て
い
ま
す
。
同
じ
業
務
を
、
市
の
職
員
が
３
人
で
行
っ
て 

 
 

い
る
理
由
は
？ 

Ａ
．
ご
み
収
集
・
運
搬
業
務
委
託
を
１
割
拡
大
す
る
と
、
そ
の
財
政
効
果
は 

 
 

年
１
億
円
程
度
と
見
込
ま
れ
る
。
乗
車
人
員
に
つ
い
て
は
、
労
働
安
全 

 
 

衛
生
上
及
び
作
業
効
率
向
上
の
観
点
か
ら
３
人
乗
車
と
し
て
い
る
。 

（
意
見
）
更
な
る
民
間
委
託
化
を
検
討
す
べ
き
。
民
間
業
者
と
同
様
に
、 

 
 

 
 

 
 

市
の
職
員
も
２
人
で
行
う
べ
き
。 

 
 

①
放
課
後
こ
ど
も
ク
ラ
ブ
の
会
費
に
つ
い
て 

Ｑ
．
会
費
の
算
出
根
拠
は
？
保
護
者
の
要
望
を
実
現
に
必
要
な
経
費
は
？ 

 
 
 

 
 
 

 

 
 

会
費
を
定
額
制
か
ら
、
前
年
度
所
得
に
応
じ
て
徴
収
す
る
応
能
制
に 

 
 

改
め
ら
れ
な
い
か
？ 

Ａ
．
会
費
は
、
ク
ラ
ブ
運
営
に
要
す
る
費
用
か
ら
国
・
府
の
補
助
金
を
差
し 

 
 

 
 

引
い
た
額
の
半
分
を
保
護
者
の
負
担
額
と
し
て
い
る
。
開
設
時
間
を 

 
 

 
 

午
後
７
時
ま
で
延
長
す
る
と
約
１
億
２
千
万
円
、
土
曜
日
開
設
す
る
と 

 
 

約
９
千
万
円
の
経
費
増
と
な
る
。
学
年
延
長
は
、
費
用
の
算
出
が
困
難
。 

 
 

会
費
の
応
能
制
導
入
に
つ
い
て
は
、
今
後
の
研
究
課
題
と
す
る
。 

（
要
望
）
会
費
を
定
額
制
か
ら
応
能
制
に
変
え
、
歳
入
増
を
図
り
、 

 
 

 
 

そ
の
財
源
で
、
保
護
者
の
ニ
ー
ズ
に
応
え
て
欲
し
い
。 
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◆個人質問の詳細と神原の見解 

～ごみ収集運搬業務には無駄な税金がいっぱい！！～ 

豊中市はごみ収集・運搬業務について、民間業者と「運転手   

１名、作業員１名以上の業務とする」と規定し、委託契約していま

す。民間業者に対し、２人乗車を認めているのであれば、直営の

収集運搬業務も２人で行うべきです。市職員が行っているごみ 

収集・運搬業務を現行の３人体制から２人体制にすることを早急

に検討すべきです。 

また、民間委託化を１割拡大するだけで年間約１億円の財政効果

があります。さらに民営化を進めることで、現在３か所ある環境 

センターの統廃合も可能となり、一つの施設を廃止すると、約１億

円の財政効果が見込まれ、施設跡地の売却などを考えるとそれ

以上の効果が考えられます。これらの財政効果で、他の様々な 

事業が行える可能性があるのです！！ 

 

～非常勤行政委員って日頃何やってるの！？～ 

私は報酬が月額支給だから絶対だめと言うのではありません。  

非常勤の各行政委員が普段どういった活動をされているのか、  

ほとんど明らかにされていないことが問題なのです。各非常勤  

行政委員の活動実態を明らかにし、誰もが報酬が勤務実態に  

見合っているのか判断できるようにすべきです。その上で、どう  

いった報酬体系が望ましいのかを検討すべきです。 

～放課後こどもクラブ会費を定額から所得に応じた額にできないか！？～ 

保護者の様々なニーズに応えるためには、財源確保が必要です。そこで、クラブ会費を定額

から保護者の所得に応じた額に改めてはどうかと思います。低所得の保護者にとっては  

保育所の保育料に比べ、クラブ会費の負担感は大きく、高額所得の保護者にとっては   

負担感が小さいと思います。 

クラブ会費を定額負担から応能負担に変えるとかなりの歳入増が見込まれ、保護者の 

ニーズに応えていけるのではないかと考えます。 

（注）約５０００人の児童が利用し、保護者が応能（１５００円～５７７００円）負担して   

いる保育所の保育料収入は年額約１２億７千万円。約２７００人の児童が利用し、保護者が 

定額（５０００円）負担している放課後こどもクラブの会費収入は年額約１億３千万円。 

市民・職員の方からの 

ご意見・ご感想を 

是非、お聞かせ下さい。 



日 々 の 活 動 に つ い て の 詳 細 は 神 原  宏 一 郎 ホ ー ム ペ ー ジ の 日 記 を ご 覧 く だ さ い ！

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/diary.html  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  

神原 宏一郎の活動報告 2009 年 1 月 1 日～3 月 3１日（抜粋）※印は公務 
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2009 年 1 月 
6 日 豊中商工会議所新年賀会  

   豊中市教育フォーラム  

9 日「産科医療保障制度」勉強会 

   森永卓郎氏講演会 

  「経済と戦争はつながっている～本当に幸せをもたらす社会とは」 

10 日『HOTARU のたいこ 2009』見学 

11 日 消防出初式  

    豊中えびす祭福餅授け ※ 

12 日 うえの歩こう会 

13 日 放課後こどもクラブ展見学 

12 日 「千里文化センター市民運営会議」傍聴 

16 日 政務調査費に関する文書公開 ※ 

    ハニー・ビー交流会 

17 日 ふれあいサロン参加 

    ガンバ大阪豊中後援会設立記念式典 ※ 

18 日 茨木市議会議員選挙応援  

    新春上野フェスタ 

20 日 イスラエルのガザ侵攻に抗議する運動 参加 

22 日 介護保険事業運営委員会傍聴 

    茨木市議会議員選挙立会演説会参加 

23 日 環境省・経済産業省・財団法人容器包装ﾘｻｲｸﾙ協会提言書提出 

   「容器包装ﾘｻｲｸﾙ法改善に関する提案 

    ～市町村にﾘｻｲｸﾙ手法の選択権を与える～」 

24 日 第 7 回市政報告会  

26 日 豊中市市立幼稚園新年互礼会 ※ 

27 日「緊急労働相談会 in 豊中」見学 

    とよなかまちづくりﾌｫｰﾗﾑ参加 

28 日 北摂市民ﾈｯﾄﾜｰｸ参加 

29 日 豊中市国際教育ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ参加 

   「つどう・つながる・つちかう未来への行動力・豊中型国際教育の提案」 

30 日 北摂ｱｸｼｮﾝﾈｯﾄ参加 

   「第 4 回女たちの映像祭・大阪 2009」参加鑑賞 

31 日 近畿 EST ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ参加 

   

2009 年 2 月 
1 日 ふれあいﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ見学 

3 日 EST ｾﾐﾅｰ番外編参加 

  「伝える！情報誌の作り方～実践！EST ｾﾐﾅｰﾚﾎﾟｰﾄ作成～」 

4 日 2008 年度職員研究発表会傍聴 

5 日 千里親子ふれあい広場参加 

   中川幾郎氏講演会「橋下改革と苦闘する人権・文化・教育行政を考える」 

6 日 行財政改革・地方分権調査特別委員会懇談会 ※ 

   新川達郎氏講演「これからの地域内分権・地域自治・分権の重要性」 

7 日『「就労支援」から「ｷｬﾘｱﾗﾀﾞｰ」へ 

   ～地域実践の「先進国」ｱﾒﾘｶを手がかりに～」参加 

   人権保育市民ﾌｫｰﾗﾑ参加 

8 日 教育ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ「けやきの会」参加 

   原田正文氏講演 

  「思春期に花ひらく子育て～完璧思考がこどもをつぶす～」 

11 日 うえの歩こう会 

12.日 行財政改革・地方分権調査特別委員会傍聴 

    箕面 1 中生徒会選挙見学 

13 日 都市計画審議会傍聴 

14 日 素のままﾌｪｽﾀ 2009 見学 

16 日 ごみ問題学習会参加 

    松本泰子氏講演会『環境問題は国境を超える 

    ～地球温暖化防止のための市民活動と世界の動き～」 

17 日 関西若手議員の会研修会  

18 日 北摂市民ﾈｯﾄﾜｰｸ参加 

19 日 北摂ｱｸｼｮﾝﾈｯﾄ参加 

20 日 ごみ減量ﾌｫｰﾗﾑ参加 

21 日 上野小学校創立 60 周年記念行事参加 

22 日 豊中第 7 中学校補習型指導見学 ※ 

    豊中市生活支援ﾊｳｽ意見交流会参加 

24 日 大阪府選挙管理委員会へ収支報告書提出 

    大阪府議会傍聴 

    豊中市立第 4 中学校夜間学級体験・交流会 ※ 

25 日 2009 年度予算内示会 ※ 

28 日 自治体議員政策研究会参加 

   吉田寛氏講演「すぐにわかる！『会計』って何？ 

   ～子どもにﾂｹを回さないために～」 

 

2009 年 3 月 
2 日 3 月議会（初日） ※ 

3 日 来年度予算事業現地視察 ※ 

6 日 本会議 代表質問 ※ 

7 日 豊中いちばん星学習・交流会 

   大津留智恵子氏講演「ｵﾊﾞﾏ政権と市民運動」 

9 日 本会議 代表質問 ※ 

10 日 本会議 代表質問(神原宏一郎個人質問) ※ 

11 日『くらしの研究発表会～くらしからの提案！～』 

12 日 文教常任委員会 傍聴 ※ 

13 日 豊中市立第 11 中学校卒業式臨席 ※ 

14 日「裁判員制度を体験しよう！」勉強会 ｲﾝﾀｰﾝ生主催 

15 日「慰安婦問題について考えよう！」勉強会 

16 日  建設水道常任委員会(神原宏一郎在籍) ※ 

17 日 環境福祉常任委員会 傍聴 ※ 

18 日 豊中市立上野小学校卒業式臨席 ※ 

19 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

20 日 ＣＩＬ豊中 市民講座参加 

 「障害者自立支援法はどう変わるのか？」 

21 日 イラク取材帰国報告会参加 

25 日 本会議 ※ 

28 日 とよなか「夢」フェスタ 

29 日 すこやかプラザ開館式 

    千里文化センターフォーラム・一周年記念事業 

30 日 インターン生合同発表会 

31 日 ごみ問題学習会参加 

インフォメーション 

第 8 回市政報告会 
日 時：４月２５日（土）午後 1時半～3時半        

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

  （阪急バス豊中高校前から徒歩３分） 

参加費：無料（事前申し込みは要りません） 

主 催：前向きひろば 

連 絡：06-6854-5664 

注目！ 



いよいよ豊中市でも定額給付金の支給が開始され

ます。以下がそのスケジュールです。 
 

４月６日 対象者に申込書を発送（約１８万通） 

４月８日 受付開始（１０月８日まで受付） 

４月下旬から順次、申込者の指定口座に振込 

（注）銀行口座のない方は、６月１７日から現金支給 

詳しくは、広報とよなか４月号を参照ください！！ 

問合せ：０６－６８５８－３０２０（定額給付金実施本部） 
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〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 つながりひろば ～Link Square～ 

前向きひろば 2009 年 1 月～3 月分 

収入 

前月繰越残高 \1,727,868 

神原宏一郎議員報酬より \900,000 

その他（注 1)  \1,000 

合計（１） ￥2,628,868 

支出 

家屋費（イベント会場含） ￥224,665 

光熱費 ￥20,239 

通信費 ￥22,419 

印刷費 ￥12,300 

備品費 ￥96,600 

消耗品費 ￥15,196 

交通費 ￥31,820 

人件費 ￥406,500 

その他（注 2) ￥45,500 

合計（２） \609,239 

次月繰越 （１）－（２） \1,753,629 

 

 

完全公開！！ 

 

 
昨年度に交付された政務調査費の収支報告です。

日々の政務調査活動に大事に使わせて頂きました。

不足分は自己負担しました。(ー_ー)!! 

2009 年 1 月～3 月分 

収 入 

議員報酬 \2,040,000 

合計 \2,040,000 

支 出 

議員共済掛金 \297,600 

所得税 \127,050 

議員団費 \10,200 

前向きひろば \900,000 

生活費 \705,150 

合計 \2,040,000 
（注 1) カンパ  

(注 2） 勉強会参加費 

     イベント費用 

2008 年 4 月～2009 年 3 月 

収入 

政務調査費（\70,000×6 か月分） \840,000 

利息 \242 

合計（１） \840,242 

支出 

研究研修費（勉強会参加費） \17,000 

資料購入費（コピー代） \160 

広報・通信費（郵送費・印刷代） \889,564 

合計 （２） \906,724 

収支差引 （１）－（２） ▲\66,482 

（注）収支の赤字分は自己負担しました。 

子育て応援特別手当は、'０２年４月２日～'０５年４月

１日生まれで第二子以降の子に対し３万６千円を 

支給する定額給付金とは別の給付金です。豊中市

では約５０００人の対象者がおられるそうです。今後

の給付に向けたスケジュールです。 

 

４月１日 対象者に申込書を発送（約５千人） 

４月２日 受付開始（１０月２日まで受付） 

４月１５日 第１回支給（指定口座に振込） 

１０月中旬まで１週間に１回支給を続ける予定。 

詳しくは、広報とよなか４月号を参照ください！！ 

問合せ：０６－６８５８－２１９２（こども家庭支援課） 


